

Villingen-Schwenningen im Juli 2014

## Fachkräfteallianz Gewinnerregion: Beschäftigung von Frauen erhöhen



FACHKRÄFTEALLIANZ  
**GEWINNERREGION**

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Fachkräfteallianz Gewinnerregion nimmt ein weiteres Thema zur Fachkräftesicherung in den Fokus: Ein neu gegründeter Arbeitskreis will die „Beschäftigung von Frauen erhöhen“. Dazu wird er in den kommenden Monaten entsprechende Projekte ins Leben rufen. Zum Start trafen sich die Mitglieder der Arbeitsgruppe, unter ihnen Vertreter/innen von Institutionen, Kommunen und Unternehmen, im Welcome Center Gewinnerregion in Villingen-Schwenningen.



Der Arbeitskreis der Fachkräfteallianz Gewinnerregion zum Thema „Beschäftigung von Frauen erhöhen“ traf sich zum Start im Welcome Center Gewinnerregion der Wirtschaftsförderung Schwarzwald-Baar-Heuberg.

Regelmäßig werden sich die Mitglieder treffen, um verschiedene Maßnahmen wie beispielsweise Workshops, Kampagnen oder Anderes zu erarbeiten.

Zielgruppen sind Unternehmen, Personalleiter und Führungskräfte sowie Frauen in Erwerbslosigkeit, Teilzeit, Minijobs oder Erziehungszeit.

Ute Villing, Organisatorin des Frauenwirtschaftsforums, wird die Arbeitsgruppe leiten.

Die Fachkräfteallianz Gewinnerregion entwickelt Strategien zur Fachkräftesicherung in der Region Schwarzwald-Baar-Heuberg. Unterstützt wird sie durch das Ministerium für Finanzen und Wirtschaft.

Mit herzlichen Grüßen aus der Gewinnerregion

  
Heinz-Rudi Link  
Geschäftsführung

  
i. V. Cornelia Lüth  
Bereichsleitung Fachkräfte

Unterstützt durch das Ministerium für Finanzen und Wirtschaft aus Mitteln des Europäischen Sozialfonds und aus Landesmitteln des Ministeriums für Finanzen und Wirtschaft.

